
 
 
 
 

 
 

  
 
 

 
  

     
 
 

 
  

  
 

 
 

 
 

   
 

 
  
    
    

 
 
 

Klub der  ÖVP-Bezirksräte  

Thema:  Bienen in der Donaustadt  

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt 

Christoph Neubauer,  B.Sc.  
 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Donaustadt am 14. Dezember 2022 folgende 

Anfrage  

„Bienen sind entscheidend für fast alle Ökosysteme auf unserer Erde, denn sie sorgen 
für die Bestäubung eines großen Teils der Pflanzen und damit für die Reichhaltigkeit 
der Nahrungskette.“ (2022, Stadtbienen.org) 

Insgesamt gibt es in Wien über 5.000 Bienenstöcke, wobei laut wien.gv.at rund 10% 
davon auf Flächen der Stadt Wien aufgestellt sind. 

Die Donaustadt mit seiner großen Grundfläche ist ein optimaler Bezirk für die 
Förderung der Bienen Population im Gebiet. 

• Wie viele Bienenstöcke befinden sich in der Donaustadt? 
• Wie viele davon sind auf Flächen der Stadt Wien aufgestellt? 
• Sind weitere Bienenstöcke auf Flächen der Stadt Wien in der Donaustadt 

geplant? 

https://wien.gv.at
https://Stadtbienen.org

